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      Аннотация

    
        
          Выпускная квалификационная работа посвящена повышению
надёжности и безопасности трубопроводов теплоснабжения путём внедрения
комплексов датчиков с радиоканалом. Автоматизации процесса сбора
показателей сопротивления на участках трубопроводов.
В работе был рассмотрен нынешний процесс сбора информации о
значениях сопротивления на участках трубопровода. Были выявлены
проблемы и недостатки, и на основании этого, для повышения надежности и
безопасности трубопроводов, был предложен новый дистанционный способ
при помощи датчиков с радиоканалами для сбора и отправки информации о
значениях сопротивления на участках теплосети.
        

        
          Graduation qualification work is devoted to improving
reliability and safety of heat supply pipelines by introducing
sensor complexes with a radio channel. Automate the collection process
resistance indicators on pipeline sections.
The paper reviewed the current process of collecting information on
resistance values on pipeline sections. Have been identified
problems and shortcomings, and based on this, to improve reliability and
pipeline safety, a new remote method has been proposed
using sensors with radio channels to collect and send information about
resistance values on the sections of the heating system.
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                Количество обращений: 36
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